



# 今中たより 10

令和6年9月30日  
今帰仁中学校  
校長 松本優一郎

## TCF（ダンス・伝統芸能発表会）

今年度から運動会を5月の今中スポーツフェス（NSF）としてリレー競技を中心に開催しましたが、もう一方のダンス・伝統芸能分野の発表会が9月27日（金）に開催されました。

当日は天候にも恵まれ多くの保護者・地域の皆さんが見守る中、準備体操も兼ねた全校ダンス、力強いエイサー演舞（2・3年生）、元気よく気合いの入った型を披露した空手（1年生）と日頃の体育の授業や夏休みの太鼓・手踊りの練習の成果を元気よく発表しました。この行事を通して、生徒の良い点・成長した点等、様々な発見があり、あらためて本校の生徒の皆さんの素晴らしさを感じることができました。



## 公開授業期間

学校では、年間2回の公開授業期間（2回目9月10日から11月1日）を設けています。この期間は、すべての先生方が授業を公開しており、各教科では、1年を通した研究テーマを設定し、それに対して、ペア活動・グループ活動、ICTの活用や意図的な発問により生徒の思考を深めさせるなど工夫して授業を実践しています。同じ教科の先生方や他教科の先生方もお互いの授業を参観し、授業終了後には振り返りを行って、全校体制で先生方が授業改善（わかる授業づくり）に努めて努めています。授業を通して、自ら考える力・学び続ける力、他者と協働して問題解決する力、やり抜く力など育てていきたいと思ひます。



## 村教育委員会学校計画訪問

9月25日（水）、村教育長・教育委員、学校教育課長、社会教育課、教育委員会指導主事による学校訪問がありました。2校時の時間帯に授業参観、3校時には学校と教育委員会の意見交換会が行われました。教育委員の皆さんからは、落ち着いた授業の様子や先生方の授業の工夫、学校の取り組みなどについて感想を、また、指導主事からも授業改善や学校の教育活動の取り組みについて指導助言をいただきました。今後の教育実践に活かしていきたいと思ひます。

